

自治体あいちの仲間

発行所 自治労連愛知県本部 名古屋市北区柳原三丁目7番8号
URL <http://www.jaichi.jp>
TEL 052 916-2251
FAX 052 916-2308

2005 9 25
No. 907

発行責任者 梅野敏基 定価 10円
組合員の購読料は組合費のなかに含まれています

10.14
自治労連全国統一行動
現業統一行動を成功させよう
早朝宣伝・職場集会にあなたも参加を

05人勧許せん!! 闘う決意を深めた学習会

昼休み学習会に140人が参加



講師の今村創青年部長と真剣に学ぶ青年組合員

豊橋市職労青年部

学べば怒りのわく
給「構造見直し

どんどん真剣に
参加者の声が

戦争なんてイヤ!!

第25回平和のつどい



清須市職労

今年7月に新川・西枇杷島・清洲町の合併で清須市は初めての平和のつどいになりました。が9月10日、25回目を迎えることになりました。今年7月に新川・西枇杷島・清洲町の合併で清須市となつて清須市職労として子どもらや親、組合員300人以上がつどい会場の「新川カルチバホール」を埋め尽くしました。

藤智子さんが、「戦後・被爆60年の今年、今世界で戦争が続き、核兵器は存在しています。私たちが今、平和を願いこのつどいを開催します。命の大切さを考

えてみましょう」とあいさつ実行委員会を代表して加えています。命の大切さを考

「アンケートから」「手話を交えてのドラマ」「手話の歌やアニメーション映画。命の大さや平和であることのうれしさに初めて気づかせていただきました。自分が含めていました。自分も含めて

一緒に考え、この問題に立ち向かおう
8月30、31日に学習会を開きました。昼休みという

あんなこといいな
できたらいいな
舞台で「ドラえもんの歌」を手話で歌う子どもたち
を臺上させ、平和を脅かす戦争は一度と起こしてはならない。そんな願いをもとに開催してきた「平和のつどい」が9月10日、25回目を迎えました。

争は一度と起こしてはならない。そんな願いをもとに開催してきた「平和のつどい」が9月10日、25回目を迎えました。学習会で私たちの生活を不安にさせるものも

も考える人もいて、このままでは今後考えていた生活ができないなどの意見もありました。学習会で私たちの生活を不安にさせるものも

しくは無視しているとともに見る人の勧をこのまま放してはいけないと改めて実感させられ闘う決意を深めました。



岩倉市職も9月14日学習会を開催し70名が参加。中村委員長自ら人勧導入の影響を試算。影響額に参加者もびっくり!!

豊橋市職労の青年部が8月15日発表の5人事院勧告が私たちにとって大きな影響を与えるとして、8月30日・31日の両日の昼休み、青年部役員が自ら講師となつて人勧学習会を開きました。その報告を今村創青年部長にしてもらいました。

私は負けない!! 倉田利奈さん

今年の12月で夫(倉田康弘さん)が過労死してから7年。下の子もすでに1年生になりました。7月22日刈谷市へ出向いた時に「公務外」の通知を手渡され、予測されていたとはい現

実をつけられショックで落ち込み、しばらくは何もやる気力がありませんでした。しかし、その後夫の職場の美術館を訪れ、職員の対応の冷たさに俄然怒りとファイトがこみ上げてこのまま負けてはいられない決意しました。

今回、自治労連の各組合の大會をまわり、遺族の思いを一人でも多くの人に伝えこんな悲しみを二度と味あ

【支援する会へ入会をする】

昨年入会された方も再度

入会手続きをお願いしま

す。

年会費 1,000円

郵便振替口座

00800 1 2036

48倉田さんを支援する会

902号の答えは「シガ

イセン」でした。26名の応募があり全真正解でした。

以下の方に図書券を贈ります。

クイズの当選者

職場の声

電話交換士さん

賃金大幅改善

勝ちとる

一宮受託労

単組・地区協のとりべく

一宮受託業務労働組合
(一宮市役所の電話交換士)は、今春闘で要求した

賃金引き上げなど4回にわ

たる団体交渉の末8月12日

決着。採用されて以降全く

賃金が上がらない職員や合

併に伴い木曽川町から異動

した社員の賃金格差を引き

上げること等を中心に交渉

しました。「基本給が何年

たつても13万円では、これ

も長引くことが考えられ

ます。

この季節、生ものはで

なつてきました。しかし

暑さがきびしかった今年

は冷房に頼りすぎたり冷

たい飲物や食べ物を取り

すぎているため、風邪を

ひきやすく、引いた風邪

の原因で、

お風呂に入らなければ

寝れなくなったり、

寝起きで頭痛が

悪くなることがあります。

そこで、この季節は

お風呂に入らなければ

寝れなくなったり、

寝起きで頭痛が

悪くなることがあります。